



## こあらぐみだより

令和6年3月22日

木々や花が芽吹き始める様子に、春の訪れを感じる季節となりました。1年間を振り返ると出来るようになつたことが増え、心も体も大きく成長しました。子どもたちと過ごした1年間はあっという間でしたが、子どもたち一人ひとりの成長を保護者の皆様と共に見守り、喜び合えたことを嬉しく思います。行き届かない面もあったと思いますが、ご理解やご協力をいただいたこと深く感謝しております。ありがとうございました。



### 誕生会

先日3月の誕生会がありました。みんなでお祝いしたり、ホールでみんなが大好きな、ストップゲームをしたり、楽しい日になりました。

これでみんな4歳！「みんな同じ～！」と嬉しいような子どもたち。「次はらいおんさんくまさんいたらやな！」と次の誕生会を、楽しみにしているようです。お忙しい中、誕生会の参加ありがとうございました。



### サッカー教室

初めてのサッカー教室に参加しました。

みんな緊張気味で、「おはようございます」と最初は小さな声で、挨拶していましたが、走ったり、ボールに触れていくうちに、ニコニコの笑顔になってました。

ボールを投げてキャッチしたり、ボールを蹴りながら走ったり！頑張っていました。

また年中さんからは毎月あるので、楽しみにしていてくださいね♡

進級祝いでお渡ししました色鉛筆に名前を記入して、お道具箱に入れ、4月にまた持ってきて下さい。よろしくお願ひいたします。

### 最後のクッキング

こあらぐみ最後のクッキングをしました。

今回はホットケーキに挑戦！みんなで力を合わせてホットケーキの材料を混ぜ、ホットプレートで焼きました。ホットケーキを自分でひっくり返す時は、少しドキドキした表情でしたが、上手にひっくり返せて、嬉しそうな子どもたちでした。メープル、ホイップ、チョコスプレーをかけて、みんなでおいしく頂きました。



### お祝い弁当

15日にお祝い弁当があり、朝から「お弁当箱持ってきたよ～！」と元気いっぱいの子どもたち。トングを使って、お弁当箱に具材を詰めていき、「できた！」と嬉しそうでした。「園庭で5歳児さんも4歳児さんも一緒に食べよう！」と伝えると、すごく喜んでいた子どもたちでした。一緒に食べたいお友だちを誘い、みんなで頂きました♡「楽しかったな！」と友達同士で会話していました。素敵な思い出が出来て、良かったです♪



### こあらぐみのみんなへ

4月、慣れない体操服を着て、ドキドキした様子でお部屋まで登園していたみんなも、とっても大きくなりましたね。「なつみ先生～」「さっちゃん先生～」と毎日、たくさんお話してくれて、とっても嬉しかったです。運動会、発表会では、みんなの頑張る姿にとても感動しました。全部が先生の素敵なお出でです！らいおんぐみ、くまぐみさんになってもニコニコ笑顔で、お友だちともたくさん遊んで、頑張って下さいね。こあらぐみのみんな、だいすきだよ♡